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令和４年湧別町教育委員会第１０回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》 阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員             

喜多友美委員 

《 欠 席 者 》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 尾山 弘、社会教育課長、坂本雄仁、教育総務課

参事 澁谷 順、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐

藤美貴、教育総務課主幹 宍戸和幸、教育総務課主査 廣井隆志、

教育アドバイザー 可児幹博 

《 傍 聴 人 》  無し 

《付議案件》 承認第１号  令和４年教育委員会第９回定例会会議録の承認につ

いて 

報告第１号  教育委員会委員の任命の同意について 

報告第２号  令和４年度全国学力・学習状況調査の結果の公表内

容について 

議案第１号  湧別町学校薬剤師の解任及び任命について 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

これより、令和４年第１０回湧別町教育委員会定例会を開催いたし

ます。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について、本日の会議録署名委員

は、会則第１８条の規定によりまして喜多委員と井上委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 

 

９月１３日であります。令和４年度第３回湧別町議会定例会が開催

されました。 

前回の教育委員会定例会においてご承認をいただいた教育費予算

における補正予算及び条例制定について、それぞれ提案され原案のと

おり可決されました。また、人事案件としては喜多委員が令和４年１

１月３０日で任期満了となることから後任の委員として、町長から引

き続き喜多友美氏を任命したい旨の任命の同意についての提案があ

り、全会一致で承認されたところであります。本件につきましては、

本日の定例会に関連議案を提案させていただいておりますので、ご審

議くださいますようお願いいたします。 

 

９月１５日、１６日であります、懸案事項に伴う文部科学省等要請

活動について刈田町長と共に行ってまいりました。要請内容につきま

しては、ご承知の通り現在建設中であります湧別地区義務教育学校並

びに上湧別地区義務教育学校建設に向けて取り組んでおりますが、今

回文部科学省における人事異動により担当課長等が異動となったこ

とから、これまでお世話になったお礼と新課長等に対して湧別町の教

育指針やその取り組み、学力向上策そして義務教育学校の整備状況、

また上湧別地区義務教育学校整備に向けての支援などについて説明

し、理解を求めてきたところであります。 

 

９月２３日であります、第４０回湧別町産業まつりであります。新

型コロナウイルス感染症の影響で３年ぶりの開催でありました。当日

は残念ながら朝から雨天となり、ステージイベントは屋内ゲートボー

ル場に会場を移し行われました。その他の事業については何とか予定

通り実施することができ、久しぶりの開催ということもあり、町内外

から多くの方が来場し、実りの秋を満喫しておりました。 

 

９月３０日であります、地域おこし協力隊活動報告会であります。 

令和元年１０月１日から協力隊員としてふるさと館ＪＲＹにおい

て教育担当学芸員として活動していただきました埼玉県出身の増田

久美子さんが３年の活動ミッションを終え、その活動報告会が開催さ

れました。増田さんの活動内容については多々ありますが、特にドロ

ーンを使ったシブノツナイ遺跡の動画撮影などの情報発信、また収蔵

資料展では大正、昭和の湧別の街並みなどのガラス乾板をデジタル化

した写真の展示など、多くの活動に取り組んでいただきました。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

増田さんの隊員卒業後については、次の就職先が決まっていないこ

となどから埼玉の実家に戻るとのことでありますが、３年間の活動に

心から感謝申し上げたいと思います。 

 

次に９月３０日と１０月６日の湧別町民大学であります。今年で４

６回目となりますが、本年度も５回の講義を計画しておりますが、９

月３０日にはゴールドメダリスト高木姉妹を指導した帯広大谷高等

学校東出俊一氏、１０月６日はテレビ等でもお馴染みの立命館大学客

員教授藪中三十二氏をそれぞれ招いての講義を受けたところであり

ます。コロナ禍ではありましたが多くの町民の方が受講されたところ

であります。 

 

１０月９日であります、湧別町少年柔道大会「上野カップ２０２２」

であります。本大会も３年ぶりの開催でありますが、新型コロナウイ

ルス感染症の終息も見えない中での開催で、参加人数が心配でありま

したが、お陰様で全道各地から３００人を超える参加を得て開催する

ことが出来ました。大会については金メダリスト三井住友海上女子柔

道部監督上野雅恵氏を招き、選手に対し激励の言葉をいただきまし

た。大会運営については、感染対策上一度に会場に入ることなく４つ

の部に分けて試合を行うなど、選手あるいは応援者などの密を避ける

などの工夫し、無事終了することが出来ました。 

 

１０月１８日であります、民生委員推薦会でありますが、民生委員

の任期が令和４年１１月３０日までであり、推薦会が開催されまし

た。その際に２つの自治会の２名の方が調整がついていないというこ

とから未定となっておりましたが、この度自治会より調整され、今回、

湧別地区１名、上湧別地区１名、合わせて２名の方がそれぞれ推薦決

定したところであります。 

 

１０月１９日、２０日であります。北海道町村教育委員会連合会教

育長部会研修会が３年ぶりに開催されましたので出席いたしました。 

北海道教育庁倉本教育長ご臨席のもと研修会が開催されました。 

講義は、スポーツ庁スポーツ戦略官によります「運動部活動の地域

移行と地域スポーツ環境の整備について」の説明を受けました。 

その後それぞれの委員会に分かれ、私は行財政委員会に参加し比布

町教育委員会教育長より「義務教育学校の取り組みと特色ある事業の

推進」について研修を受けてきました。 

 

最後に、本報告書に記載のとおり今月も児童生徒の活躍が特に目立

った月でありました。特に９月２１日の上湧別中・湧別中・芭露学園
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

森 谷 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野球部合同チームでの初の全道大会出場をはじめ湧別中学校の全道

駅伝大会出場など活躍されました。児童生徒が減少する中でこうした

活躍は湧別町の誇りであり、今後さらなる活躍を期待するところであ

ります。 

 

以上で報告を終わります。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和４年第９回教育委員会定例会会議録

の承認について、森谷委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和４年第９回教育委員会定例会会議録の承認につきましては、 

１０月２１日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録され

ていることをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 報告第１号 教育委員会委員の任命の同意について 

報告第１号であります。教育委員会委員の任命の同意につきまし

て、私からご報告を申し上げます。 

湧別町教育委員会の委員につきましては、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第４条第２項の規定により、次の者の任命について

議会の同意が得られましたので、報告をさせていただきます。 

この度、１１月３０日をもって喜多委員が４年間の任期満了を迎え

るため、後任の委員の任命を行うべく、令和４年９月１３日開催され

ました、第３回湧別町議会定例会において、町長から湧別町芭露１８

番地の１２ 喜多友美さんが提案され、議会の全会一致で同意を得ら

れましたことから任命するものでございます。 

任期については令和４年１２月１日から令和８年１１月３０日ま

での４年間であります。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

喜 多 委 員 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

宍 戸 主 幹 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

宍 戸 主 幹 

 

 

 

以上、日程第５ 報告第１号 教育委員会委員の任命の同意につい

ての報告といたします。 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第１号を終わります。 

 

喜多委員さんには、これからまた４年間よろしくお願いします。 

 

喜多委員さんからひと言お願いいたします。 

 

引き続き務めさせていただくことになりましたので、よろしくお願

いいたします。 

 

ありがとうございました。 

 

日程第６ 報告第２号 令和４年度全国学力・学習状況調査の結果

の公表内容について、事務局より説明をお願いいたします。 

 

報告第２号 令和４年度全国学力・学習状況調査の結果の公表内容

についてでございます。  

令和４年度全国学力・学習状況調査の結果の公表内容について、次

のとおり報告するものでございます。 

（以下、資料により説明を行った。） 

 

ただいまの報告に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告第２号を終わります。 

 

日程第７ 議案第１号 湧別町学校薬剤師の解任及び任命につい

て、事務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 湧別町学校薬剤師の解任及び任命について、提案理由

の説明を申し上げます。湧別町学校医等の設置に関する条例第３条の

規定にもとづきまして、別紙のとおり解任及び任命を行うものでござ

います。 
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宍 戸 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

解任及び任命を行う学校薬剤師については、後ほどご説明いたしま

す。 

提案理由といたしましては、令和４年４月１日付けで任命していた

学校薬剤師が本年９月２日にお亡くなりになったことから、同日付け

で解任し、本日付けで後任者の任命を行おうとするものでございま

す。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和４年第１０回湧別町教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 

 

 

 


